



# Prepara la Cámara baja la discusión de blindaje

MARTHA MARTÍNEZ

La Cámara de Diputados prevé iniciar el martes la discusión de la reforma que blindará las modificaciones constitucionales y se prevé que podría extenderse varios días, informó el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal.

En entrevista, anunció también que la próxima semana podrían presentar un nuevo paquete de modificaciones a leyes reglamentarias de la reforma judicial.

Informó que la Cámara baja recibió la minuta del Senado de la reforma que impide que los cambios a la Constitución sean impugnados, y que será remitida de manera inmediata a la Comisión de Puntos Constitucionales. No descartó que la comisión, presidida por Leonel Godoy, pueda reunirse el próximo domingo para dictaminar la reforma a los artículos 105 y 107 de la Constitución.

“Es probable que estemos deliberando y discutiendo martes, miércoles, jueves en el pleno de la Cámara de Diputados, así es que no vamos a dispensar trámites, no vamos a abreviar ninguno

de ellos, vamos a respetarlos escrupulosamente, para que sea una discusión amplia y que las comisiones dictaminadoras y el pleno estén muy claros en la discusión y aprobación, en su caso”, señaló.

Celebró que el Senado eliminara de la reforma las modificaciones propuestas por la mayoría a los artículos 1 y 103 de la Constitución en materia de control de convencionalidad.

Indicó que está por concluir la redacción y revisión de tres nuevas leyes reglamentarias de la reforma judicial, las cuales forman parte de un paquete de 10 modificaciones que están pendientes y que son adicionales a las dos que envió la Presidenta Claudia Sheinbaum y que ya fueron aprobadas por el Congreso.

Se trata, detalló, de la Ley de Carrera Judicial, la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación y la Ley de Responsabilidades.

“Esas tres podríamos estarlas presentando la semana que entra, que es parte del paquete de una decena, cuando menos, de leyes reglamentarias que es indispensable reglamentar por la reforma constitucional”, apuntó.